

Financiera Rural podría convertirse en un banco (El Financiero 15/10/09)

Financiera Rural podría convertirse en un banco (El Financiero 15/10/09) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 15 de octubre de 2009 Mayor penetración en el crédito, meta: De la Madrid. En breve, Financiera Rural podría convertirse en un banco y buscar incrementar la penetración de crédito que actualmente es de sólo 4 por ciento para la producción agrícola, informó su director general, Enrique de la Madrid. Al participar en el Simposium Internacional de la Carne 2009 reconoció que actualmente como banca de desarrollo, Finrural trabaja con tasas de interés más altas que los bancos, lo que limita a la institución a basarse en la TIIE y en su objetivo de tener mayor penetración en el crédito. De continuar esta situación se requerirán al menos 20 años para tener un nivel de penetración de crédito tan alto como el que se tenía en 1994, que llegaba a 50 por ciento, mientras que ahora es sólo de 24 por ciento. Informó que de convertirse en banco podría trabajar con la emisión de bonos, como actualmente lo hace el Banco Nacional de Comercio Exterior. "Entiendo que la Secretaría de Hacienda está también trabajando para mejorar los avales que nos dan a los bancos de desarrollo para que todos salgamos a la misma tasa del gobierno federal." De la Madrid Cordero reconoció que este año se evidenció la debilidad del modelo de la agencia de desarrollo, ya que mientras el costo del dinero bajó 4 puntos porcentuales, para Financiera Rural se incrementó en 5.5 por ciento conforme a la inflación. La institución a su cargo busca acreditarse ante los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura, a fin de tener acceso a mayor financiamiento, pues así podrían duplicar su patrimonio actual de 25 mil millones de pesos. Asimismo, Financiera Rural pretende obtener financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo, del Banco Mundial y de otras instituciones para tener acceso al fondeo internacional. Refirió que en el Senado hay una iniciativa de ley impulsada por el PRI para que Finrural evolucione de agencia de desarrollo a banco, ya que ante la crisis económica se requiere de una banca más fortalecida.